

BRIMOB

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Intensifkan DDS untuk Edukasi Warga Tentang Keamanan dan Teknologi

Sukabumi - SUKABUMI.BRIMOB.NET

May 6, 2024 - 09:31



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Intensifkan DDS untuk Edukasi Warga Tentang Keamanan dan Teknologi

Polres Sukabumi Polda Jabar – Polsek Kalibunder, di bawah kepemimpinan

IPTU Taufick Hadian, S.IP., telah mengambil langkah proaktif untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap berbagai isu keamanan melalui kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS). Kegiatan yang berlangsung pada hari Senin, 6 Mei 2024 ini, dilaksanakan di Kp. Curugbanteng, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, dimulai pukul 09.15 WIB dan berakhir setelah semua agenda tercapai.

Dalam kegiatan ini, BRIPKA Taufik Ginanjar, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, menyampaikan beberapa poin penting kepada masyarakat, yang meliputi:

1. Kewaspadaan terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang potensial terjadi di wilayah.
2. Pencegahan terhadap kejahatan konvensional seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dengan saran agar masyarakat memarkir kendaraan di tempat yang aman, menggunakan kunci ganda, dan menggiatkan kembali ronda malam.
3. Sosialisasi tentang penggunaan Aplikasi Super App, sebuah inovasi digital yang bertujuan untuk memudahkan masyarakat dalam mengakses layanan kepolisian dan informasi keamanan.
4. Antisipasi terhadap paham radikal yang dapat mengancam keutuhan NKRI.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, mengungkapkan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya kontinu Polsek dalam membangun komunikasi yang efektif dengan masyarakat. "Kami bertujuan untuk mendekati diri kepada masyarakat dan memberikan pemahaman langsung mengenai isu-isu keamanan yang relevan serta mengedukasi mereka tentang penggunaan teknologi terkini dalam bidang keamanan," ujar IPTU Taufick.

Selama kegiatan, situasi berlangsung aman dan kondusif, menunjukkan tingkat partisipasi dan respon yang positif dari warga. "Kami berharap dengan kegiatan seperti ini, masyarakat akan lebih berdaya dan responsif terhadap situasi keamanan di lingkungan mereka, serta lebih mahir dalam menggunakan teknologi informasi untuk keperluan keamanan," tambahnya.